Terra Botanica par Thierry Huau Un parc Botanique Nouvelle Génération à Angers



Le parc dans son environnement



Le végétal



L'eau cultivée



Il est apparu indispensable de valoriser la terre d'excellence de l'Anjou pour la production horticole. L'enjeu principal consistait à sortir la Botanique de la confidentialité, d'utiliser l'horticulture et l'art paysager, pour faire connaître à un large public le potentiel du végétal dans les relations sociales, culturelles et économiques d'un pays.

Terra Botanica est la synthèse de l'art des jardins où l'art du jeu des surprises et des découvertes se mêle à celui de la mise en scène du monde du vivant. En

utilisant tout au long de la visite à la fois le mode ludique et pédagogique, le discours scientifique et poétique pour sensibiliser le public au monde du végétal. Quatre mondes et un cœur pour ce parc : le végétal convoité, le végétal généreux, le végétal mystérieux et le végétal apprivoisé.

À partir de la dynamique de Terra Botanica et dans l'esprit d'un développement durable, ce processus a impliqué de nombreux acteurs, scientifiques, universitaires, associatifs, élus et horticulteurs

Thierry Huau, directeur artistique, scenographe et paysagiste